analysis



考研

英语词汇

大全解

主编 新东方在线考试研究中心

通过对2007~2017这**11年真题**的统计筛选 我们统计出有效单词**1788**个

通过对词频的再次分析总结 我们归纳出【考频】的概念 以质量代替数量, 助你高效学习考研单词



考研

英语词汇

大全解

主编 新东方在线考试研究中心

【编委】

李旭 董仲蠡 甘源 张心琦 刘艳蕊 邓惠青 刘卫彦 奥云絮日

◎ 北京理工大学出版社 BEUING INSTITUTE OF TECHNOLOGY PRESS

图书在版编目(CIP)数据

研词:考研英语词汇大全解/新东方在线考试研究中心主编.—北京:北京理工大学出版社,2018.1

ISBN 978 - 7 - 5682 - 4993 - 5

I. ①研··· Ⅱ. ①新··· Ⅲ. ①英语 – 词汇 – 研究生 – 入学考试 – 自学参考资料 Ⅳ. ① H313

中国版本图书馆 CIP 数据核字(2017)第 285232 号

出版发行/北京理工大学出版社有限责任公司

社 址/北京市海淀区中关村南大街5号

邮 编/100081

电 话/(010)68914775(总编室)

(010)82562903(教材售后服务热线)

(010) 68948351 (其他图书服务热线)

网 址/http://www.bitpress.com.cn

经 销/全国各地新华书店

印刷/河北鹏润印刷有限公司

开 本 / 710 毫米 × 1000 毫米 1/16

印 张/23.5

字 数/587千字 文案编辑/武丽娟

版 次/2018年1月第1版 2018年1月第1次印刷 责任校对/周瑞红

定 价 / 52.80 元 责任印制 / 边心超

责任编辑/武丽娟



我讲考研词汇课已经10年了。

我曾经批改过大约 3 500 份考研学生的作业,包括词汇背诵、真题阅读长难句、真题翻译和真题写作。

学生们学习英语存在普遍误区,那就是英语每个部分的学习、每个题型的练习都是孤立的——背单词就是背单词,做阅读就是做阅读,写作文就是……好吧,他们从不写作文。

这种孤立,会使学习没有系统。而没有系统,就会事倍功半,学习效率低下。就好比和别人打拳,每一拳也使劲地挥出去了,但是没有组合拳,缺乏系统性,导致自己累得够呛,而给对方所造成的伤害却没多大。

为了解决同学们效率低的问题,我就想出这么一套书,配合我的课程和真题例句一起使用。为的就是让同学们能够通过词汇,把英语学习的各个部分联动起来,形成合力,最终以优异的成绩通过考试。

这本书中也引入了很多新的理念,在这里和各位提前说明一下。

第一,考频 vs. 词频。市面上大部分的书,都比较关注"词频",即某个单词在历年考试中出现的次数。这个确实是有参考意义的,但是如果在一篇文章当中,由于讨论的内容极其集中,多次出现一个单词,就会导致这个单词的词频暴增,进而失去严谨性。举例: allowance 这个词,如果你只看词频,有6次,算是个中频词了;但是实际上这6次都出自2014年的阅读一,也就是说考频只有1次。所以考频,即某个单词在不同的场景和文章当中出现的次数,更具参考意义。本书即是按照考频排序的。

第二,词根词缀的合理使用。关于词根词缀,市面上有两种声音:一种就是绝对权威,必须使用;一种就是完全无用。根据我 10 年的教学经验和自己学习的体会,这两种声音都不对。任何一种构词法,必然有它的局限性,但是也必然有其合理性。在书本及课程当中,所有的记忆方法我都会涉及。其实如何

记忆不重要, 重要的是记住。

第三,单词不在例句里面认识,那就不叫认识。英语学习者都应该听过一句话:词本无义,义由境生。词汇是语言的一部分,没有语境,自然也不会有理解,从而就把语言学习变成单纯的记忆背诵。这样不仅会丧失趣味性,更重要的是,效果也不会好。我上大学的时候背单词都是从语句当中背的,效率很高,基本过目不忘。我在书本和课程中也是本着这样的思路,让同学们也能感受到例句当中学习词汇的快感和成就感。

总之,这本书就是一本有数据做体系、有经验做支撑,同时又有情怀做指导的词汇书。相信同学们使用这本书的时候,更能感受到笔者的用心和编辑们的努力。感谢同学们对我的信任。

董协蠡



Unit 1 ... 001

Unit 2 ... 018

Unit 3 ... 034

Unit 4 ... 051

Unit 5 ... 068

Unit 6 ... 086

Unit 7 ... 104

Unit 8 ... 121

Unit 9 ... 139

Unit 10 ... 157

Unit 11 ... 174

Unit 12 ... 190

Unit 13 ... 209

Unit 14 ... 227

Unit 15 ... 245

Unit 16 ... 263

Unit 17 ... 281

Unit 18 ... 301

Unit 19 ... 319

Unit 20 ... 336

附录 分类词汇

法律类 ... 354

经济类 ... 357

科技类 ... 362

社会文化类 ... 365

政治类 ... 368



accord /əˈkɔːd/



河频 54

完形: 4 | 阅读: 35 | 翻译: 1

n.(国家、团体之间的正式)协定

v.(与······)一致;符合

例 v. 一致;符合

2011 翻译

Since desire and will are damaged by the presence of thoughts that do not accord with desire, Allen concluded: "We do not attract what we want, but what we are."

由于欲望和意志被那些同欲望背道而驰的思想 损害, 艾伦得出了一个(令人震惊的)结论: "我们感兴趣的不是自己渴望得到的东西,而 是我们本身。"

record

/'reko:d//rr'ko:d/



河频 13

完形: 2 | 阅读: 10 | 翻译: 0

- n. ①(文字或影像)记录②(音乐)唱片 ③(体育运动或活动的)纪录④经历⑤犯 罪记录
- v. 记录
- adi. 创纪录的

例 n. (文字或影像)记录

2017 阅读 Text 4

This type of integrity requires well-enforced laws in government transparency, such as records of official meetings, rules on lobbying, and information about each elected leader's source of wealth.

这种诚信要求在政府透明度方面有高效执行的

法律,如官方会议记录、游说规则以及每个当 选领导人的财富来源信息。

core /ko:(r)/



□ 词频

完形: 0 | 阅读: 2 | 翻译: 0

n. ①果核②(物体、建筑物或城市的)中心部分③(问题的)核心④精髓

例 n. 核心

2015 阅读 Text 4

The core of her successful defence was that she knew nothing.

她成功辩护的核心就是她对此一无所知。

take /teik/



河频 55

完形: 4 | 阅读: 31 | 翻译: 4

ル ①拿 ②携帯 ③送 ④使……达到(一定水平、程度或状态)⑤占用(时间)⑥需要 ⑦接受 ⑧服用 ⑨采取

例 1 v. 接受

2014 阅读 Text 3

It is wise to take such gifts with gratitude and grace.

满怀感激之情并优雅地接受这些奖项是明智的。

例2 v. 采取

2017 阅读 Text 1

There is one step the TSA could take that would not require remodeling airports or rushing to hire: Enroll more people in the PreCheck program.

有一项措施可以让运输安全管理局(TSA)既不需要重新规划机场,又无须仓促雇人:让更多人注册预查项目。

mistake /mɪˈsteɪk/



市 词频

完形: 0 | 阅读: 2 | 翻译: 0

n. 错误

1. ①搞错 ②误解

例 n. 错误

2016 阅读 Text 4

Overhead may be high and circulation lower, but rushing to eliminate its print edition would be a mistake, says BuzzFeed CEO Jonah Peretti. BuzzFeed 首席执行官乔纳·佩雷蒂说:"虽然运营费用很高而发行量降低,但是匆匆决定终结印刷版可能会是一个错误。"

USE /juːz//juːs/

考频 39

★ 61

完形: 3 | 阅读: 33 | 翻译: 3

- 业 ①使用;运用 ②耗尽 ③(为自身利益) 利用(别人)
- n. ①使用 ②用途 ③使用权

例 1 v. 使用

2017 阅读 Text 1

Passengers who pass a background check are eligible to use expedited screening lanes. This allows the TSA to focus on travelers who are higher risk, saving time for everyone involved. 通过背景检查的乘客有资格使用快速检查通道。这让运输安全管理局(TSA)可以重点关注那些危险性较高的乘客,从而节约大家的时间。

例 2 n. 运用

2010 阅读 Text 4

Yet bank shares rose and the changes enhance what one lobby group politely calls the use of judgment by management.

然而,银行的股价上涨了,而且这些变化也增强了某个游说团体礼貌宣称的所谓"管理层决断力的运用"。

misuse

/ mis'ju:z/ / mis'ju:s/



育り

完形: 0 | 阅读: 2 | 翻译: 0

ル 误用; 滥用 ル 误用; 滥用 例 n. 误用

2016 阅读 Text 1

Relying on ethical persuasion rather than law to address the misuse of body ideals may be the best step. 依靠道德劝说而非法律来处理理想身材标准的误用问题可能是最好的措施。

example /rg za mpl/



★ 32

完形: 5 | 阅读: 20 | 翻译: 3

n. 例子

例 n. 例子

2013 阅读新题型

Stemming climate change, for example, is as much about changing consumption patterns and promoting tax acceptance as it is about developing clean energy.

例如,遏制气候变化与改变消费模式、推动人 们对税收的接纳程度的关系,同它与开发清洁 能源的关系一样密切。

work /wa:ki



海 56

完形: 2 | 阅读: 22 | 翻译: 4

- 见①工作②研究③(机器)运转④奏效⑤耕种(地)⑥加工
- n. ①工作 ②活计 ③工作成果 ④作品

例1 1. 工作

2017 阅读新题形

The family's increasing poverty forced Dickens out of school at age 12 to work in Warren's Blacking Warehouse, a shoe-polish factory, where the other working boys mocked him as "the young gentleman."

家境日益窘迫迫使狄更斯 12 岁辍学,到一家 鞋油厂——华伦黑鞋油作坊做工,那里的其他 童工嘲笑他是"年轻的绅士"。

例2 v. 奏效

2017 阅读 Text 1

It is long past time to make the program work. 早就该让(预查)项目发挥作用了。

workforce /ˈwɜːkfɔːs/



★ 词频

完形: 0 | 阅读: 2 | 翻译: 0

n. ①(某一国家或地区的)劳动力②(公司的)全体员工

例 n. 劳动力

2009 阅读 Text 3

A lack of formal education, however, doesn't constrain the ability of the developing world's workforce to substantially improve productivity for the foreseeable future.

然而,缺少正规教育并不会限制发展中国家的 劳动力在不久的将来大幅提高生产率的能力。

framework

/'freimwa:k/



章 4

完形; 1 | 阅读; 2 | 翻译;

n. 1体制 2框架

例 n. 框架

2012 翻译

Newton's laws of motion and Darwinian evolution each bind a host of different phenomena into a single explicatory framework.

牛顿的运动定律和达尔文的进化论都将众多不 同的现象纳入一个单一的解释框架之中。

network

/'netwa:k/



本 词页

完形: 0 | 阅读: 4 | 翻译: 0

л. ①网状物 ②(人或机构组成的)网络 ③广播网

v. 建立工作关系网

例 n. (人组成的)网络

2012 阅读 Text 1

An emerging body of research shows that positive health habits—as well as negative ones—spread through networks of friends via social communication.

一项新兴的研究显示,不论是正面的还是负面

的卫生习惯,都会通过社交网络在朋友圈中 传播。

time /taɪm/



⇒ 词频 53

完形: 2 | 阅读: 25 | 翻译: 1

- n. ①时间 ②时刻 ③一段时间 ④时代 ⑤次 ⑥倍 ⑦ (times) 当代
- v. ①测定······所花时间 ②安排时间

例 1 n. 时间

2017 阅读新题型

At the same time, Dickens, who had a reporter's eye for transcribing the life around him, especially anything comic or odd, submitted short sketches to obscure magazines.

同时, 狄更斯有一双记者的眼睛, 能够记录周围的生活, 特别是那些滑稽或怪诞的事情, 于是他向一些不知名的杂志投递了滑稽短剧。

例2 n.次

2017 阅读 Text 1

Last year, the Transportation Security Administration (TSA) found in a secret check that undercover investigators were able to sneak weapons—both fake and real—past airport security nearly every time they tried.

去年,运输安全管理局(TSA)在一次秘密检查中发现,卧底调查员几乎每次都能够躲过机场安检,偷带武器——不论是假武器,还是真武器。

temporary

/'temprerI/



章 3

完形: 0 | 阅读: 3 | 翻译: 0

adj. 暂时的

例 adj. 暂时的

2010 阅读 Text 4

Today they argue that market prices overstate losses, because they largely reflect the temporary illiquidity of markets, not the likely extent of bad debts.

如今,他们(银行)辩称,由于市场价格在很大程度上只反映市场的暂时非流动性,而不能反映坏账的可能程度,因而市场价格会过度反映损失。

through /eru:/



★ 39

完形: 3 | 阅读: 18 | 翻译: 6

prep. ①穿过 ②经过 ③遍布 ④自始至终;从 头到尾 ⑤经历 ⑥通过(障碍,阶段或测试)

adj. ①完成的 ②直达的

個 1 prep. 从头到尾

2014 阅读新题型

Carter sifted through rubble in the Valley of the Kings for seven years before he located the tomb in 1922.

卡特花了七年时间寻遍了帝王谷的碎石瓦砾, 直到1922年才找到陵墓的位置。

例 2 prep. 通过

2012 阅读 Text 1

An emerging body of research shows that positive health habits—as well as negative ones—spread through networks of friends via social communication.

一项新兴的研究显示,不论是正面的还是负面的卫生习惯,都会通过社交网络在朋友圈中传播。

give /gr



* 37

完形: 4 | 阅读: 17 | 翻译: 6

①提供②传递③预计将(持续或达到·····)④使产生(某种想法或印象)⑤给予⑥举办(聚会等)

例 v. 提供

2014 阅读 Text 3

Time, rather than intention, has given them legitimacy.

时间,而非奖项设立的初衷,已经赋予诺贝尔 奖以合理性。

donate /deu next/



章 词频

完形: 1 | 阅读: 1 | 翻译: 0

v. ①捐赠 ②献(血);捐献(器官)

例 ν. 捐赠

2016 阅读 Text 3

Second, customers may be willing to buy a company's products as an indirect way to donate to the good causes it helps.

第二,客户可能愿意购买某一公司的产品间接 地捐助该企业所帮助的慈善事业。

suggest

/səˈdʒest/



⇒ 34

完形: 5 | 阅读: 21 | 翻译: 1

2. ①提议②暗示③使想到;使认为;表明

例 ν. 表明

2017 阅读 Text 4

The court did suggest that accepting favors in return for opening doors is "distasteful" and "nasty." 法院确实表明,为他人提供"方便之门"而接受好处的行为"令人讨厌"而且"糟糕"。

register

/'redgiste(r)/



章 词频

完形: 0 | 阅读: 2 | 翻译: 0

n. 登记本

v. ①注册 ②表达

例 v. 注册

2014 阅读 Text 1

Only if the jobless arrive at the jobcentre with a CV, register for online job search, and start looking for work will they be eligible for benefit—and then they should report weekly rather than fortnightly.

失业者只有带着简历到达就业中心,在网上注册求职,并开始找工作,他们才有资格获得补贴,此外他们应该每周去汇报(寻找工作的进展情况),而不是隔周去一次。

author



* 48

完形: 0 | 阅读: 26 | 翻译: 0

- n. ①著作者 ②作家 ③ (计划或建议的) 筹 划者
- ν. 创作

例 n. 作者

2015 阅读新颢型

In effect, you try to reconstruct the likely meanings or effects that any given sentence, image or reference might have had: These might be the ones the author intended.

实际上, 你在设法重构每一个给定的句子、意 象和引文可能蕴含的意思或产生的影响, 这些 也可能是作者想要表达的。

authority /o:'0pretz/



完形: 1 | 阅读: 4 | 翻译: 0

n. ①当局 ②行政管理机构 ③ (不可数)权力 ④ (不可数)权威 ⑤ (某一方面的)权威 人十

(A) n. 当局

2017 阅读 Text 1

First two hours, now three hours-this is how far in advance authorities are recommending people show up to catch a domestic flight, at least at some major U.S. airports with increasingly massive security lines.

以前是两个小时, 而现在是三个小时——这是 当局建议人们搭乘国内航班应该提前到达机场 的时间,至少在某些安防线规模越来越大的美 国主要机场情况如此。

authorize

/'o:0eraiz/



完形: 0 | 阅读: 3 | 翻译: 0

v. ①授权 ②认可

例 v. 授权

2015 阅读 Text 2

The Supreme Court will work out whether, during an arrest, it is legitimate to check suspects' phone contents without being authorized

最高法院将决定,实施逮捕时,在没有授权的 情况下翻查嫌犯手机里的内容是否合法。

social /ˈsəʊʃ/



章 80

完形: 5 | 阅读: 17 | 翻译: 4

adi. ①社会的 ②同社会地位(或阶层)有关 的 ③ 社交的 ④ (动物)群居的

個 adj. 社会的

2016 阅读 Text 3

"There is one and only one social responsibility of business," wrote Milton Friedman, a Nobel prize-winning economist. "To use its resources and engage in activities designed to increase its profits."

诺贝尔经济学奖获得者米尔顿·弗里德曼曾经 写道: "企业有且只有一个社会责任, 就是利 用其资源从事可以提高利润的活动。"

society

/səˈsaɪətɪ/



完形: 1 | 阅读: 10 | 翻译: 2

n. ① (不可数) 社会(视作一个有组织的大群 体)②社会(指居住在某个国家或地区的人 民) ③协会 ④ (不可数) 上流社会

例 n. (不可数)社会

2017 阅读 Text 4

If connections can be bought, a basic premise of democratic society-that all are equal in treatment by government—is undermined.

如果可以购买"关系",那么民主社会的一 个基本前提——政府对待所有人都应一视同 仁——就会被削弱。

association

/ə səusi'ei[n/



* 15

完形: 2 | 阅读: 4 | 翻译: 1

n. ①协会; 社团 ②关联; 交往; 联合 ③联想

例 n. 关联; 交往

2009 翻译

These groups mainly rely for instilling needed dispositions into the young upon the same sort of association which keeps the adults loyal to their group.

这些群体主要依赖于向年轻人灌输必要的品质,而正是这种同样类型的交往方式使成年人保持着对自身群体的忠诚。

associate

/e'seufrent/ /e'seufret/



津 3

完形: 1 | 阅读: 1 | 翻译: 1

- ①联系②使与(某个组织、事业或观点) 有关系③公开支持
- n.(尤指)同事;伙伴
- adj. (用于等级或头衔前)副的

例 ν. 使与······有关

2014 翻译

Especially significant was his view of freedom, which, for him, was associated with the rights and responsibilities of the individual: he advocated freedom of thought and of personal expression.

尤为重要的是他对自由的看法,对他而言,自 由与个人的权利及义务息息相关,他提倡思想 自由和个人言论自由。

just /dʒʌst



* 36

完形: 2 | 阅读: 21 | 翻译: 2

adv. ①刚才 ②恰恰 ③仅仅 ④勉强 ⑤精确地 ⑥正(如)

例 1 adv. 仅仅

2008 阅读新题型

If you are working on a word processor, you can take advantage of its capacity to make additions and deletions as well as move entire paragraphs by making just a few simple keyboard commands.

如果你正在使用文字处理软件,那么你可以利 用其功能,仅需按几个键,就能增减内容,移 动整个段落。

例2 adv. 正如

2012 翻译

Just as the bewildering variety of human courtship rituals might all be considered forms of sexual selection, perhaps the world's languages, music, social and religious customs and even history are governed by universal features.

正如人类五花八门的求偶仪式可能都被认为是 性选择的形式,也许世界上的语言、音乐、社 会的和宗教的习俗,甚至历史也都受到普遍特 征的支配。

iustice /'d3/strs/



★ 25

完形: 1 | 阅读: 6 | 翻译: 1

n. ①公平 ②公正 ③合理,公道 ④司法制度 ⑤法官

例 n. 法官

2017 阅读 Text 4

Merely helping a gift-giver gain access to other officials, unless done with clear intent to pressure those officials, is not corruption, the justices found.

法官们认为,除非有明确的对那些官员施压的 意图,否则仅是帮助送礼者制造接触到其他官 员的机会就不算是贪污。

justify /'dʒʌstɪfaɪ/



完形: 1 | 阅读: 4 | 翻译: 1

v 证明(决定、行为或想法)正当

例 ル 证明

2013 翻译

It is this implicit or explicit reference to nature that fully justifies the use of word garden, though in a "liberated" sense, to describe these synthetic constructions.

正是这种对自然界或含蓄或明确的参考, 充分 印证了用"花园"一词描述这些人造建筑的合 理性,尽管"花园"一词的语义被拓宽了。

iustification / danstufi ker[n/



完形: 0 | 阅读: 0 | 翻译: 2

n. 正当理由

n. 正当理由

2012 翻译

Here, Darwinism seems to offer justification, for if all humans share common origins, it seems reasonable to suppose that cultural diversity could also be traced to more constrained beginnings.

在这里, 达尔文学说似乎提出了一个正当理 由: 如果全人类都有共同的起源, 那么文化多 样性也可以追溯到更有限的开端这一假设好像 也是合理的。

text



完形: 0 | 阅读: 23 | 翻译: 2

n. 1)正文 2)文本; 文献 3)课文

n. 文本

2015 阅读新题型

How we read a given text also depends to some extent on our particular interest in reading it. 如何阅读一个给定文本在一定程度上也取决于 我们对它产生的某种特别的兴趣。

tissue /'trfu:/



完形: 0 | 阅读: 1 | 翻译: 0

n. ①纸巾 ②(不可数)(动植物的)组织 ③ (不可数)薄纸

例 n. 组织

2008 阅读 Text 3

Growth, which rarely continues beyond the age of 20, demands calories and nutrientsnotably, protein-to feed expanding tissues.

人一旦超过20岁,很少会继续长高。长高需 要卡路里和营养物质, 尤其是蛋白质, 以滋养 不断扩张的身体组织。

state



完形: 3 | 阅读: 18 | 翻译:

n. 1国家 2州 3状态

ν. (1) 声称 (2) 声明

adj. 国有的

例 1 n. 状态

2007 阅读 Text 4

The current state of affairs may have been encouraged-though not justified-by the lack of legal penalty (in America, but not Europe) for data leakage.

因为(美国,而不是欧洲)缺乏对数据泄露的法 律制裁, 因此可能会助长这一事态的形成, 尽 管这一点还未得到证实。

例 2 n. 国家

2015 阅读 Text 1

Monarchs are kept as heads of state in Europe mostly owing to their undoubted and respectable status.

在欧洲, 君主作为国家元首被保留主要是由于 他们不容置疑的、受人尊敬的地位。





海 词频

完形: 0 | 阅读: 1 | 翻译: 0

n. 政治家

例 n. 政治家

2008 阅读 Text 4

And the statesmen's political lives depended on slavery.

政治家们的政治前途也取决于奴隶制。

result /ra'zʌlt/



海 36

完形: 4 | 阅读: 16 | 翻译: 3

- n. ①结果; 成效 ② (比赛的)结果 ③ (计算的)结果 ④ (考试的)成绩
- v. ①导致 ②由……引起

例 n. 结果; 成效

2017 阅读 Text 3

With Britain voting to leave the European Union, and GDP already predicted to slow as a result, it is now a timely moment to assess what he was referring to.

如今英国投票脱离欧盟, GDP 因此已预计放缓, 现在是评估他(肯尼迪)所说的话的一个恰当时机。

consult /kən'sʌlt/



章 1

完形: 0 | 阅读: 1 | 翻译: 0

ル ①咨询;请示(以获得许可) ②商量 ③查 阅(书、地图等)

consulting adj. 咨询的

例 consulting 咨询的

2016 阅读 Text 3

The largest firms in America and Britain together spend more than \$15 billion a year on CSR, according to an estimate by EPG, a consulting firm. 根据咨询公司 EPG 的评估,美国和英国最大的公司每年在企业社会责任(CSR)上投入超

过 150 亿美元。

idea /arˈdɪə/



灣 36

完形: 3 | 阅读: 16 | 翻译: 4

n. ①计划;建议 ②观点 ③信念 ④大致概念 ⑤目标

例 n. 观点

2008 阅读新题型

You should go through the paper many times and then again—working to substantiate and clarify your ideas.

你应该反复检查文章,然后努力阐明并论证自 己的观点。

ideal /ar di:əl/



章 8

完形: 1 | 阅读: 4 | 翻译:

n. 理想; 理想典范

adj. 理想的,完美的

例 n. 理想

2016 阅读 Text 1

The newly revised Danish Fashion Ethical Charter clearly states: "We are aware of and take responsibility for the impact the fashion industry has on body ideals, especially on young people." 最新修订的《丹麦时尚道德宪章》明确声明:"我们清楚时尚产业对理想身材的影响,尤其是对年轻人的影响,并为此而负责。"

point /point



* 39

完形: 3 | 阅读: 16 | 翻译: 3

- n. ①观点,论据 ②道理 ③核心问题 ④点 ⑤(某一)时刻 ⑥尖端 ⑦ 小数点 ⑧分 ⑨程度
- v. ①指向 ②显示,表明 ③着重指出

例 1 v. 着重指出

2012 阅读 Text 4

Mark Baldassare of the Public Policy Institute

of California points out that much of the state's budget is patrolled by unions.

加利福尼亚州公共政策研究所的马克·巴尔达 萨雷指出,加利福尼亚州多项财政预算都受工 会审查。

例 2 n. 程度

2010 阅读 Text 1

It is difficult to the point of impossibility for the average reader under the age of forty to imagine a time when high-quality arts criticism could be found in most big-city newspapers.

对于 40 岁以下的普通读者而言,他们难以想象一个可以在大多数大城市的报纸上读到高质量的艺术评论的时代。

appoint /ə'poɪnt/



章 1

完形: 0 | 阅读: 1 | 翻译: 0

v. ①任命 ②约定; 指定 ③装设

例 v. 任命

2015 阅读 Text 3

Working with the American Statistical Association, the journal has appointed seven experts to a statistics board of reviewing editors (SBoRE).

通过与美国统计协会相配合,该杂志已任命七名专家成立一个统计审核编辑委员会(SBoRE)。

part /pat/



章 29

完形: 4 | 阅读: 14 | 翻译: 4

- n. ①部分 ②零件 ③参与 ④地区 ⑤份 ⑥成员 ⑦角色
- v. ①分 ②分开 ③分手 ④告别

adv. ①部分地 ②既……又……

例 1 n. 部分

2017 阅读 Text 1

Part of the issue is that the government did not anticipate the steep increase in airline travel, so the TSA is now rushing to get new screeners on the line.

这个问题的部分原因在于政府没有预料到航空出行人数的急剧增加,所以运输安全管理局(TSA)现在急于招募新的航空安检线上的安检员。

例 2 n. 地区

2009 阅读新题型

In fact, all of these cultural developments occurred separately at different times in many parts of the world.

实际上,以上种种文化成就分别于不同时期出 现在世界上的许多地区。

party /'pa:tr/



章 词频

完形: 0 | 阅读: 4 | 翻译: 1

n. ① 政党 ②聚会 ③群, 伙 ④ (法律协议或辩 论中的) 一方

例 n. (法律协议或辩论中的) 一方 2010 阅读 Text 4

These rules say they must value some assets at the price a third party would pay, not the price managers and regulators would like them to fetch.

这些准则规定,银行必须以第三方愿意支付的价格而不是以价格管理者们和监管机构期望售出的价格来评估资产。

partly

/'pa:tlɪ/



海 词频

完形: 0 | 阅读: 5 | 翻译: 0

adv. ①部分地 ②在某种程度上

例 adv. 在某种程度上

2010 阅读 Text 4

And dead markets partly reflect the paralysis of banks which will not sell assets for fear of booking losses, yet are reluctant to buy all those supposed bargains.

另外,缺少活力的市场在一定程度上反映银行 系统的瘫痪,为避免账面损失,他们不愿意出 售资产,也不愿意收购那些所谓的廉价资产。

counterpart / kauntepa;t/



完形: 0 | 阅读: 3 | 翻译: 1

n. ①职能(或地位)相当的人 ②对应的事物 3副体

例 n. 对应的事物

2015 阅读 Text 1

But unlike their absolutist counterparts in the Gulf and Asia, most royal families have survived because they allow voters to avoid the difficult search for a non-controversial but respected public figure.

但是与海湾地区和亚洲绝对专制的君主不同的 是,欧洲的大多数王室都幸存了下来,因为他 们使选民无须费力就能找到一个毫无争议同时 令人尊重的公众人物。

depart /di'pa:t/



完形: 0 | 阅读: 1 | 翻译: 0

v. ① 离开; 出发 ② 背离 ③ 辞职 ④ 去世

何 v. 辞职

2011 阅读 Text 2

When Liam McGee departed as president of Bank of America in August, his explanation was surprisingly straight up.

8月份, 利亚姆·麦吉辞掉美国银行总裁的职 位时,他的理由直白得出人意料。

departure /dr'pa:tfe(r)/



完形: 0 | 阅读: 1 | 翻译: 0

n. (1) 离开 (2) 启程 (3) 辞职 (4) (从某组织的) 脱 离 5 违背

例 n. 离职

2011 阅读 Text 2

When McGee announced his departure, his manner can best be described as being frank. 麦吉宣布离职时,"坦率"是对他的辞职方式 最恰当的描述。

problem / problem/



⇒ 词類

完形: 1 | 阅读: 19 | 翻译: 1

n. ①问题, 困难 ②习题, 题

adj. 有严重问题的

何 n. 问题, 困难

2017 阅读 Text 4

Elected leaders must be allowed to help supporters deal with bureaucratic problems without fear of prosecution for bribery.

当选的领导人必须被允许帮助其支持者应对官 僚问题, 而不用担心因此以受贿罪被起诉。

require /ri'kwaie(r)/



完形: 2 | 阅读: 18 | 翻译: 0

v. ①需要;有赖于②要求;规定

例 化需要

There is one step the TSA could take that would not require remodeling airports or rushing to hire: Enroll more people in the PreCheck program. 有一项措施可以让运输安全管理局(TSA)既 不需要重新规划机场,又无须仓促雇人: 让更 多人注册预查项目。

acquire /ə'kwaɪə(r)/



完形: 1 | 阅读: 2 | 翻译: 0

v. ①获得; 购得 ②获得(技能); 养成(习 惯)③得到(某种名声)

例 v. 获得

So disciplines acquire a monopoly not just over the production of knowledge, but also over the production of the producers of knowledge.

因此, 学科不仅要在创造知识方面获得垄断, 而且要在培养知识分子方面获得垄断。

inquire /ɪnˈkwaɪə(r)/



完形: 0 | 阅读: 1 | 翻译: 0

v. ①询问: 查询 ②调查

例 2. 询问

2015 阅读 Text 4

One of the astonishing revelations was how little Rebekah Brooks knew of what went on in her newsroom, how little she thought to ask and the fact that she never inquired how the stories arrived.

其中让人吃惊的是丽贝卡·布鲁克斯竟然对于 发生在她新闻工作室的事情知之甚少,竟然没 有想到过询问一下,实际上她从不询问这些新 闻报道的来源。

request /rr kwest/



完形: 0 | 阅读: 1 | 翻译:

v. 请求: 要求

n. ①请求; 要求 ②点播的乐曲

2013 阅读 Text 2

In February the FTC and the Digital Advertising Alliance (DAA) agreed that the industry would get cracking on responding to DNT requests.

2月份, 联邦贸易委员会和数字广告联盟一 致认为,浏览器开发者将会对"禁止追踪" (DNT)要求作出迅速的反应。

believe



完形: 3 | 阅读: 14 | 翻译: 4

v. ①信任 ②料想 ③笃信宗教 ④认为: 相信 ⑤对……有信心

例1 比认为

2017 翻译

His analysis should therefore end any selfcontentedness among those who may believe that the global position of English is so stable that the young generations of the United Kingdom do not need additional language capabilities.

因此,对于那些认为英语的国际地位无懈可 击, 甚至觉得他们的年轻后辈们不需要学习其 他语言的人而言, 他的分析可能会给他们的骄 傲自大画上一个句号。

例 2 v. 相信

2007 阅读 Text 1

Anders Ericsson, a 58-year-old psychology professor at Florida State University, says he believes strongly in "none of the above".

58 岁的安德斯·埃里克森是佛罗里达州立大 学的心理学教授,他坚信"以上猜想都不对"。



完形: 3 | 阅读: 13 | 翻译: 4

adj. ①人类的②人特有的,显示人的本性的 n. 人类

例 1 n. 人类

2013 阅读 Text 3

But we are now knowledgeable enough to reduce many of the risks that threatened the existence of earlier humans, and to improve the lot of those to come.

但是我们目前已经掌握了足够多的知识来减少 许多曾威胁过早期人类生存的风险, 从而改善 后人的命运。

例 2 adj. 人类的

2014 阅读新题型

At its peak around AD 600, this city was one of the largest human settlements in the world.

这座城市在公元600年左右达到鼎盛时期。当 时它是世界上最大的人类聚居地之一。

humanity

/hju:'mænett/



完形: 1 | 阅读: 7 | 翻译: 2

n. ①人类 ②(总称)人 ③人性 ④人道 ⑤人